



**Besonderer Besuch:  
Landtagspräsidentin Wallmann und der Nikolaus  
besuchen Grundschule Schelmengraben**

Niemand geringeres als der Nikolaus höchstpersönlich hat gemeinsam mit Astrid Wallmann die Grundschule im Schelmengraben in Wiesbaden besucht. Ihnen strahlten mehr als 60 leuchtende Kinderaugenpaare aus der Eingangsstufe entgegen, die zusammen mit ihren Lehrkräften Weihnachtslieder anstimmten. Außerdem freuten sich die Schülerinnen und Schüler über Schokonikoläuse aus fairem Handel sowie kleine Kuschellöwen aus dem gut gefüllten Nikolaussack.

Die Landtagspräsidentin unterstützte den Nikolaus gerne beim Verteilen und sagte: „Nicht nur im Advent ist es wichtig, anderen Menschen eine Freude zu bereiten. Die Geschichte vom heiligen Nikolaus lehrt uns, wie bedeutsam es ist, sich für Menschen einzusetzen, die am Rande der Gesellschaft stehen oder häufig in Vergessenheit geraten. Es ist mir ein großes Herzensanliegen, gerade unsere Kinder immer wieder in den Blick zu nehmen und ihnen wundervolle Kindheitsmomente zu bereiten. Die besondere Magie der Vorweihnachtszeit steht jedem offen: sie kann verzaubern, trösten und das Vertrauen darin stärken, dass alles möglich ist. Die Erinnerung daran bleibt oft ein Leben lang – es ist an uns Erwachsenen, diese Momente für unsere Kinder zu erschaffen und sie auf diese Weise zu stärken.“

**Hinweis:** Fotos des Termins sind im Nachgang [auf der Webseite des Hessischen Landtages](#) für die Berichterstattung abrufbar.

\*\*\*